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#234 Задай любой вопрос лично Ирине Подзоровой.

Прямой эфир 21 марта 2021 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

 

00:03 Приветствие участников встречи. 

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Скажите, пожалуйста, как нас слышно?

Максим: Всем привет! У нас основной вопрос: как нас слышно?

Ирина: Да, как нас слышно?

Максим: Интересно, слышно нас или нет? Нас смотрит 612 человек, должно

быть слышно. Слышно отлично, все хорошо.

Ирина: Добрый вечер! Я поздравляю вас всех с днем весеннего равноденствия!

В этот день у нас прямой эфир и ответы на любые вопросы, которые вас интересуют.

Рядом  со  мной  присутствуют  наши  кураторы:  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  и

ЛиШиони с планеты Шимор. Они готовы ответить на любые ваши вопросы.

 

01:01  Межгалактические  новости.  Команда  Аштара  обнаружила  следы

цивилизации на Плутоне. Воинствующая цивилизация. Психотропный луч.

Максим: Ребята,  всем  привет!  Мы  начнем,  наверное,  как  всегда,  с  самого

интересного  –  это  межгалактическая  новость.  МидгасКаус,  ЛиШиони,  какая

интересная межгалактическая новость?

Ирина: ЛиШиони говорит: «Меня очень заинтересовала новость,  связанная с

кораблями  группы  Аштара.  Один  из  кораблей  его  группы  занимается

археологическими  исследованиями  на  внешних  планетах  Солнечной  системы  и

спутниках планет-гигантов, в том числе на планете Плутон, которая много миллионов
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лет  назад  была  захвачена  Солнечной  системой  из  другой  звездной  системы

притяжением планет-гигантов, когда эти две звездные системы были близко друг от

друга в период прохождения вокруг центра Галактики.

До этого захвата  на  Плутоне  была жизнь,  так  как эта  планета  располагалась

возле  своей  звезды  в  поясе  обитаемости.  Команда  Аштара,  которая  ведет  там

археологические  раскопки,  исследования,  расплавляют  снег,  состоящий  из  метана,

углекислого газа и т.д., нашла следы воинственной цивилизации и выяснила, что там

было очень много оружия, которое действовало на психику.

Много  миллионов  лет  она  была  в  нашей  Галактике,  но  не  состояла  в

Межзвездном Союзе. Они еще даже не вышли в космос, но у них было много оружия.

Команде  удалось  расшифровать  язык  надписей  и  установить,  что  это  оружие

относилось к так называемому «психотропному лучу»,  который снижал умственные

способности  противника,  блокировал  его  мысли.  И  еще  на  Плутоне  были  роботы-

солдаты. Эта цивилизация уже была на грани открытия космических перелетов.

Аштар сделал вывод и выступил в новостях, что эта планета не случайно была

уничтожена, чтобы они не вышли в космос с этим оружием».

Максим: И цивилизация сама себя уничтожила?

Ирина: Их планета была притянута в нашу Солнечную систему.  Так как она

оказалась  далеко  от  Солнца,  то  там  все  замерзли,  и  цивилизация  исчезла.  Сейчас

температура на Плутоне -273 градуса.

Максим: Как интересно.

Ирина: То есть она стала одной из наших внешних планет.

Максим: Понятно. А есть ли такое психотропное оружие у нас на Земле?

Ирина: Такого нет. Они наводили луч, который менял сознание человека, и он

становился, как ребенок, не мог даже повторить таблицу умножения, не говоря уже о

том, чтобы воевать.

Максим: Отлично. ЛиШиони, спасибо за новость.

 

04:35 Как выйти замуж за пришельца? 

Максим:  Я  нашел  интересный  вопрос:  как  выйти  замуж  за  пришельца?  И

остались ли там нормальные мужики?

Ирина: Как выйти замуж за пришельца?

Максим: Вообще, возможно ли выйти замуж за пришельца? И есть ли контакты

пришельцев с нашими земными женщинами? Имеются в виду более близкие контакты.



Ирина: Да,  я  помню,  что  говорил  Сен-Жермен.  На  днях  мы  с  ним

разговаривали, и он говорил, что за двадцатый век, по-моему, трем женщинам с Земли

Межзвездный Союз и их Высшее Я разрешили навсегда переместиться на Дисару. Там

они  нашли  себе  мужчин,  но  он  объяснил,  что  это  исключительные  случаи.  Все

подробности узнаете в том видео, которое выйдет.

Максим: Как загадочно и интересно!

Ирина: МидгасКаус  тоже  был  рядом  и  сейчас  мне  напомнил,  но  все

подробности в видео, потому что Сен-Жермен рассказывал об этом.

Максим: То есть будет видео, в котором все это есть?

Ирина: Это же с его планеты Дисару, он знает подробности.

Максим: Марина, я тебя услышал. Я поздравляю тебя с днем рождения!

Ирина: Я тоже поздравляю с днем рождения!

Максим: Желаю всего самого наилучшего, счастья, радости, любви!

Ирина: И мы поздравляем!

Максим: ЛиШиони и МидгасКаус тебя тоже поздравляют.

 

06:14 Размеры Духа.

Максим: Дух больше тела, или тело больше Духа? Кстати, интересный вопрос.

Ирина: Дух не имеет размеров в материальном смысле слова. Потому что Дух –

это внематериальная субстанция, наделенная разумом, чувствами, энергией, поэтому

его  нельзя  измерить.  Можно  сказать,  что  он  не  занимает  места  в  пространстве

материального  мира.  Он  может  чувствовать  себя  того  или  иного  размера,  но  это

субъективное чувство зависит от наполнения его энергией. И поскольку он не занимает

места в пространстве материального мира, это значит, что Дух нельзя измерить.

 

07:06  Есть  ли  возможность  у  Духа  после  аборта  прийти  к  этим  же

родителям? 

Максим: Какой интересный вопрос: если девушка забеременела 17 лет назад и

сделала аборт, есть ли возможность этому же Духу попасть к этой девушке?

Ирина: Конечно, есть. После аборта, как и после любого развоплощения Дух

идет обратно в Духовный мир, и вместе с Ангелами–наставниками разрабатывается

план,  либо  он  воплощается  снова  у  этой  женщины и этого  мужчины,  либо  идет  к

другим родителям - это зависит от его планов на воплощение. Потому что после аборта

вибрации этой женщины или мужчины могли измениться и уже не соответствовать



плану воплощения этого Духа.  Просто ему найдут другой мир для воплощения или

этот же мир, но другую страну, в которой его точно воплотят. Все это индивидуально,

но такое возможно.

При общении с Высшим Я с некоторыми людьми, я помню, когда у женщины

было несколько абортов, и мы стали выяснять, кто это. Она выяснила, что две Души

приходили по очереди, но она не давала им воплотиться, то есть было 7 или 8 абортов.

Максим: Понятно.

 

08:31 Правда ли, что в Китае проснулись драконы?

Максим: Ирин, правда ли, что в Китае проснулись драконы?

Ирина: Причем здесь зуб дракона?

Максим: Говорят, что в Китае проснулись какие-то драконы.

Ирина: Он меня спрашивает:  «Что они называют «драконами»?  Динозавры?

Нет. Таких сведений нет.

Максим: Напишите, пожалуйста, что вы называете «драконами»? Что вы под

этим подразумеваете?

Ирина: ЛиШиони подсказывает: «Может, плазмоидов?»

Максим: Давай, я по-другому поставлю вопрос: есть ли драконы спящие либо

не спящие? Драконы - это летающие ящеры на Земле.

Ирина: А, именно «птеродактили», как вы называете?

Максим: Нет, мы их называем драконами. Они не птеродактили. Птеродактили

– это птеродактили.

Ирина: Змей Горынычи, что ли?

Максим: Ну, да! Драконы, Змей Горыныч, которые летают.

Ирина: Нет, сейчас их уже нет. В физическом теле нет, а раньше были.

Максим: Раньше были на Земле?

Ирина: До войны, как и остальные динозавры.

Максим: Говорят, что они остались в Китае и сейчас проснулись.

Ирина: Они об этом не слышали.

Максим: Если они и проснулись, то под землей, там, где у вас базы. Вы должны

знать об этом.

Ирина: МидгасКаус  говорит:  «Если проснулись  древние летающие драконы,

значит,  я  посоветую  всем  огородникам,  кто  держит  бахчевую  культуру,  особенно

беречь арбузы и дыни – ими питались их дикие предки».



Максим: Я не пойму, МидгасКаус уже начинает юморить по-земному?

Ирина: Нет, ну, правда, он говорит: «Они этим питались».

 

10:25  Возможно  ли  узнать  дату  смерти?  Последствия  от  полученной

информации о дате смерти.

Максим: Ирин, можно ли узнать дату смерти?

Ирина: Точную – нет. Можно чувствовать, многие люди это чувствуют.

Максим: Ну,  а  если  такой  момент,  допустим,  ты  сюда  приходишь  и

приблизительно планируешь, сколько должен жить и когда уйти. Есть какой-то план

на воплощение?

Ирина: Да, Высшему Я, естественно, известна дата выхода из воплощения, по

крайней мере того срока,  который был назначен.  Но Высшее Я об этом не говорит

своей воплощенной части. Потому что, если человек будет знать дату своей смерти, то

есть большая вероятность,  что он не будет в должной мере выполнять задачу своей

жизни – это первый момент.

А второй момент: с приближением даты смерти, которую он узнает точно, есть

большая  вероятность,  что  человек  попадет  под  воздействие  инстинкта  сохранения

своего  тела  и  будет  снижать  свои  вибрации  страхом,  непринятием  и  т.д.

Невоплощенной части Духа это не нужно.

Максим: Понятно.

 

11:32 Как выглядит Душа. Какие формы может принимать Душа.

Максим: Ирин, как выглядит Душа? Люди спрашивают, им интересно, как она

выглядит? Что это? Белое сияющее пятно либо какая-то энергия, либо это субстанция?

Каким образом можно описать, как выглядит Душа?

Ирина: Ее  изначальная  духовная  форма  –  это  луч  сияющего  света,  как  бы

выходящий из центрального Солнца, это, можно сказать, энергетическая волна.

Волна и одновременно луч, но она может принимать любые формы. При выходе

из  физического  тела,  будь  она  временная  или  постоянная,  Душа  принимает  форму

физического  тела,  так  как  в  ее  подсознании,  памяти  заложена  эта  форма  как  ее

собственная.  Так  как она в  теле  прожила долгие годы,  то  принимает  такую  форму

просто  даже  по  подсознательной  памяти.  Но  если  Душа  захочет  принять  другую

форму, то может и другую принять.

 



12:48 Регрессия – это фантазия?

Максим: Ирина, как ты считаешь регрессия – это фантазия мыслеобразов или

реальные вещи?

Ирина: Я  считаю,  что  регрессия,  которая  проводилась  с  разрешения  своего

Высшего Я в целях не просто узнать, кем ты был в прошлой жизни, а выяснить какие-

то моменты, что влияют на настоящую жизнь, есть такие регрессии.

Особенно  важен  первый  момент  согласия  Высшего  Я,  если  даже  вы  идете

просто из-за любознательности, чтобы узнать, что это такое, - есть и такие люди.

Но главное - получить разрешение Высшего Я, и чтобы это не было фантазией,

специалист,  который  будет  вас  вести  к  Высшему  Я,  объяснит,  как  постепенно

возвращаться в свое прошлое, как говорить о своих образах.

В общении с Высшим Я, когда вас переместят в ваше прошлое и спросят: «Что

вы  видите?  Что  вы  чувствуете?»  -  важно  говорить  те  образы,  которые  вам  будут

приходить, если даже вы их не понимаете. Если вы будете анализировать, откидывать

одни  и  придумывать  другие,  то  в  большей  степени  окрасите  эту  регрессию  своей

фантазией.

 

14:18  Могут  ли  Духи  воплощаться  на  разных  планетах?  Уровень,

цивилизации для первого воплощения Духа.

Максим:  Понятно. Ирина,  скажи,  пожалуйста,  люди  воплощаются  ведь  не

только на Земле? Они могут воплощаться в разных местах, на разных планетах?

Ирина: Конечно.  Духи  могут  воплощаться  на  разных  планетах.  И  каждый

землянин  имел  большой  опыт  воплощений  не  только  на  Земле.  Мы  все  имели

воплощения в тонкоматериальных мирах.

Максим: В любом случае мы воплощались в тонкоматериальных мирах?

Ирина: Первое воплощение родившегося Духа не может быть в мире ниже 35

уровня плотности.

Максим: То есть самое первое воплощение Духа не может быть ниже 35 уровня

плотности в плазмоидной цивилизации?

Ирина: Да, а мы 3 плотности.

Максим: Почему так происходит?

Ирина: Потому что Духу дают возможность сначала адаптироваться к материи.

Поэтому  ему  и  не  дают  возможности  опускаться  в  низкие  уровни  плотности,  где

слишком плотная материя.



Максим:  Ребята,  хочу всех попросить,  если вам нравится наш канал и наши

ответы, то поставьте,  пожалуйста,  лайк, нажмите на кнопку «подписаться».  Каждые

выходные мы проводим прямые эфиры. Мы будем стараться чаще проводить такие

эфиры, в которых Ирина с нашими межзвездными друзьями будет отвечать на ваши

вопросы. Поэтому ждем от вас море лайков и подписки.

 

15:42 О цивилизациях хатеры. Внешний вид представителей хатеры.

Максим: Хатеры, что за цивилизация? Может быть, Хаторы?

Ирина: Хатеры.

Максим: Хатеры, да?

Ирина: Хаторы, Хатары.

Максим: Хатары, Хаторы, Хатеры – как?

Ирина: Мне  почему-то  показывают,  типа  паскатов,  образ  кошек.  Это  их

самоназвание. У них коричневый цвет кожи, как у Мида. Только они больше похожи

на кошек. Это не Эслер. Это другая цивилизация.

Максим: А что за цивилизация?

Ирина: Это  даже  собрание  цивилизаций.  Они  есть  в  созвездии  Стрельца,

созвездии  Большой  Медведицы.  Но  не  то,  что  паскаты,  это  тоже  гуманоидная

цивилизация того типа, как МидгасКаус, только не их планета.

 

16:37 Возможно ли создать гибрид, вмещающий в себя 100% Духа? Может

ли Бог Отец воплотиться в человека? Уровень осознанности воплощенной части

Духа.

Максим: Очень интересный вопрос: удалось ли кому-то из нашей или не нашей

Галактики создать гибрид, вмещающий 100% Духа? Способны ли они создать тело, в

которое сможет воплотиться сам Бог?

Ирина: Что значит «сам Бог»?

Максим: Давай оставим 100% Духа.

Ирина: Если Бог воплотится, то как он будет поддерживать Вселенную? Он же

должен быть в Духовном мире, именно сам Отец Небесный.

Максим: Отец Небесный не может воплотиться в земную материю. Потому что

тогда будет некому поддерживать саму Вселенную?

Ирина: Тогда он будет занят материальным миром и уйдет из Духовного мира.

Даже когда Его Первородный Сын воплотился, вы же помните, что он молился Отцу,



который на небесах.

Вообще, каждый Дух может полностью ощущать себя Богом. То есть, когда он с

ним сольется и скажет: «Я и Отец – одно». Это бывает в состоянии безусловной любви,

если из нее не выходить вообще, ни на одну секунду – вы так будете себя чувствовать.

В этом смысле – да, Бог воплотился в человека. Это называется «Богочеловек».

Что  касается  гибрида,  вмещающего  100%  Духа.  Мид  говорит:  «100%  Духа

сейчас не воплощается даже в плазмоидных цивилизациях, потому что всегда должна

оставаться невоплощенная часть Духа для того, чтобы через контакт с ней получать

поток энергии,  направленный на материальное существование от  Бога».  То есть  он

становится, как канал.

Максим: То  есть  в  любом случае  какая-то  часть  Духа  должна  оставаться  в

Духовном мире?

Ирина: Да,  она  должна  оставаться  в  Духовном  мире.  Но  осознанность

воплощенной части Духа бывает разная. При 30% воплощения Духа в землянина Дух

может  своей осознанностью повышать  уровень,  но  не  воплощения  в  материальный

мир, а как бы проникновения этой воплощенной части в Духовную часть. То есть они

как бы проникают друг в друга.

 

18:55 Голоса в голове, что это? Как выяснить, кто вышел на контакт, и как

с ними общаться.

Максим:  Я понял. Король Алекс, спрашивает: что мне делать, если я слышу

голоса в голове?

Ирина: Во-первых, успокоиться. Они вам ничего плохого сделать не могут, не

могут  причинить  какой-то  вред.  Голоса  в  голове  –  это  чаще  всего  бывают

представители плазмоидных цивилизаций или невоплощенные Духи, которые говорят

вам  мысленно.  У  вас  эти  мысли  настолько  энергетически  насыщенные,  что  вы

слышите это, как голос в голове.

Нужно  постараться  выяснить,  кто  с  вами вышел  на  связь.  Для этого  просто

задавайте им вопросы, можете мысленно или вслух, и обязательно записывайте ответы.

То  есть,  когда  вы  что-то  услышите,  то,  во-первых,  нужно  поприветствовать:

«Приветствую тебя! Посылаю тебе Свет своей любви!» Кто бы, это ни был – это в

любом случае, форма приветствия в любом мире. «Назови себя в Свете Бога, кто ты?

Что ты хочешь мне сказать? Для чего ты пришел?»

Если  на  эти  вопросы  не  будет  ответов  или  будут  какие-то  ответы,  не



относящиеся  к  делу,  то  еще  раз  спросить:  «Что  ты  хочешь  мне  сказать?»  И  в

зависимости от ответов, дальше задавать вопросы.

Очень хорошо практически сразу выйти на контакт со своим Высшим Я. Если

вы  это  умеете  сами  делать,  значит,  сами  выходите  через  свой  духовный  канал  на

Высшее Я и спрашивайте:  «Чей вы контактер? Для чего  вам нужен этот контакт?»

Если  нет,  то  записывайтесь  к  специалистам,  которые  отведут  вас  на  Высшее  Я  и

настроят контакт.

 

21:02 Петр I был рептилоидом?

Максим: Был ли Петр I рептилоидом?

Ирина: В прошлой жизни что ли?

Максим: Нет,  не  спросили о прошлой жизни.  Спрашивают:  «Был ли Петр I

рептилоидом?»

Ирина: ЛиШиони говорит: «Где же у него хвост увидели?» А я говорю: «Не

знаю».

Максим: Мне кажется, они с нами уже очень долго общаются и шутят уже по-

земному.

Ирина: Да, они к нам уже привыкли. Нет, биологически он был человеком.

 

21:36 Что такое Высшее Я?

Максим: Что такое Высшее Я? Один гипнолог сказал, что это компьютер.

Ирина:  В  Духовном  мире  не  бывает  компьютеров.  Они  бывают  только  в

материальном мире. Высшее Я – это Духовная часть вас, вы сами в Духовном мире,

ваша невоплощенная часть Духа.

 

22:59 Есть ли у инопланетян такое понятие, как «криптовалюта»? Какие

деньги на Эслере.

Максим:  Скажи  мне,  пожалуйста,  что  наши  межзвездные  друзья  знают  о

криптовалюте? Есть ли у них такое понятие, как «криптовалюта»?

Ирина: Им надо объяснить, что это.

Максим: Электронные  деньги.  Мне  сложно  объяснить,  я  не  занимаюсь

криптовалютой.

Ирина: То,  что  мы  слышали  -  это  некоторые  деньги,  которые  не  имеют

материального воплощения.



Максим: Да.

Ирина: На  Эслере  такие  есть,  у  них  все  деньги  в  электронной  форме,

материальных носителей нет.

Максим: То есть они знают,  что  такое криптовалюта,  электронные деньги и

ими пользуются?

Ирина: Да, у нас на планете уже давно нет материальных денег, которые можно

подержать в руках.

 

22:57 Что это может быть, когда при засыпании касаются и шепчут на ухо?

Максим: Почему во время засыпания меня касаются или шепчут на ухо?

Ирина: Кто-то с вами выходит на контакт.

Максим: А, может, это просто кто-то рядом шепчет на ухо?

Ирина: Ну, я и говорю, что на контакт может выходить, как человек, так и не

человек. Контакты могут быть любые.

 

23:16 Когда закончится пандемия?

Максим: В каком году закончится пандемия - в этом или следующем?

Ирина: Мы очень надеемся,  что она закончится,  как можно быстрее.  Но она

закончится только тогда, когда вирус переберет всех восприимчивых носителей, как и

любой  грипп,  между  прочим,  когда  в  обществе  уже  не  остается  к  этому  вирусу

восприимчивых людей. То есть он уже перестает циркулировать и не может заражать

других  людей,  потому что  другие  люди его  уже  не  чувствуют,  у  них  выработался

иммунитет.  Нужно  ждать,  когда  наше  общество  полностью  выработает  к  нему

иммунитет.

 

23:54 Может ли быть в одном теле два Духа?

Максим: Может ли два Духа воплотиться в одно тело?

Ирина: Нет, не может. Одно тело – один Дух.

 

24:04 О детях аутистах.

Максим: Аутисты – это особенные дети или просто родовая травма?

Ирина: Мид говорит:  «Сейчас  ваши современные врачи этот диагноз  ставят

кому угодно.  И  тем,  у  кого  какие-либо  генетические  нарушения,  которые  мешают

проявляться Духу в физическом теле, так и тем, кто общается с плазмоидными мирами,



но  его  физическое  тело  его  в  порядке.  Но  те  дети,  кто  общается  с  плазмоидными

мирами – просто не понимают, как общаться с людьми. Или дети с психологическими

травмами,  которые,  например,  от  страха  решили не  разговаривать.  То есть  все  эти

категории детей,  по  моему опыту,  попадают в  современной  медицине  под понятие

«аутист».

Максим: Оля,  спасибо  за  пожелание  здоровья!  Просто  сейчас  я  занимаюсь

физической чисткой, поэтому лимфа начинает везде выдавать какие-то определенные

моменты. Идет чистка организма. Спасибо, что услышали!

 

25:22 Что будет после того, как создадут совершенного гуманоида?

Максим:  Когда создастся совершенный гуманоид, что будет дальше? Есть ли

вообще задача создать совершенного гуманоида?

Ирина: Дальше будут создавать еще более совершенного гуманоида. Пока этот

гуманоид не будет таким же совершенным, как и Дух, который в него воплощен.

 

25:46 Может ли родить биоробот, и есть ли они на Земле?

Максим:  Поступил  вопрос,  конечно, очень  интересный:  может  ли  родить

биоробот?

Ирина: Нет, не может. Он может только что-то создать, какие-то приборы из

таких же биороботов, но просто собрать из деталей. Но родить – нет, конечно.

Максим: А на Земле вообще есть биороботы?

Ирина: Нет, они не про этих спрашивают. Он мне сейчас показывает японского

биоробота. Есть инопланетные биороботы? Да, есть на базах.

Максим: На базах есть?

Ирина: Да, конечно. Мы же привозим сюда на базы роботов для того, чтобы

они строили нам базы, обслуживали наши корабли и техническое оснащение базы.

 

26:32 Понимают ли инопланетяне «черный юмор».

Максим: Понимаете ли вы, что такое «черный юмор»?

Ирина: Слышали от Ирины и Максима.

Максим: Спасибо, Мид.

Ирина: Улыбается.

 

26:52  Самые  распространенные  преступления  в  Галактике.  За  какое



преступление  самый  большой  срок  наказания.  Условия  для  освобождения  из

заключения.

Максим:  Какие самые распространенные преступления в Галактике? И самый

длинный срок наказания?

Ирина: Самые  распространенные  преступления  по  новостям  Галактики  в

Межзвездном Союзе – это преступление против имущества, но не кража. Как это у вас

называется? Превышение своих полномочий. Например, Межзвездный Союз выделил

средства, которые направил не туда, куда было нужно направить и т.д.

Более редко – преступления против жизни, например, когда убили кого-то или

избили.  Самый большой срок наказания  – это пожизненное заключение  на  планете

преступников  -  как  раз  за  сознательное  лишение  жизни  разумного  существа.  И не

имеет значения, живет ли он в Межзвездном Союзе или на планете, которая в него не

входит. Из заключения преступник не может выйти, за исключением только редких

случаев,  когда  Дух,  который  это  сделал,  приходит  на  планете  преступников  к

специалисту, у вас это называется «криминальный психолог».

В  ходе  беседы  с  ним  и  через  его  Высшее  Я  становится  понятно,  что  он

изменился.  Только  тогда  его  могут  отпустить  обратно,  но  обмануть  криминальных

психологов,  действительно,  невозможно.  Потому что они выходят на  контакт с  его

Высшим Я через свое Высшее Я и через Духовный мир.

Максим: То есть у них там все серьезно. Допрос у них идет на уровне Высшего

Я.

Ирина: Не то, что допрашивают, а узнают причину. Почему он решился на это?

Раз он воспитывался в этом обществе, где ему объясняют, что это воплощенный Дух,

часть Бога, у него спрашивают, как он решился на вывод из воплощения этой части

Бога?  Понимает ли,  что  этим сам себя,  свой Дух  убивает?  И в зависимости  от его

ответов  с  ним  начинают  работать.  Что  именно  явилось  причиной?  И  главное,  они

стремятся  заинтересовать  этого  преступника,  чтобы  он  заинтересовался,  что  его

сподвигло на это преступление, и повысил свои вибрации. Еще ему объясняют, что,

когда он выйдет из воплощения, то пойдет на низкий уровень.

 

30:17 Можно ли забеременеть от пришельца, и что для этого необходимо?

Максим: Можно ли заняться сексом с пришельцем и от него забеременеть?

Ирина: Если это пришелец с Дисару, Тумесоута, Бурхада и некоторых колоний

Бурхада,  например  в  Плеядах.  С Дисару это  получится  без  всяких  вмешательств  в



организм женщины.

С Бурхадом совместимость  меньше,  поэтому эту  женщину будут  облучать  и

давать  ей  специальные  препараты,  которые  помогут  ее  ДНК  приспособиться  к

бурхадцу,  и  она  может  забеременеть.  Такое  уже  было в  период,  когда  тумесоутцы

жили на Земле, и женщины от них рожали. Теоретически такое возможно.

Максим: С поддержанием самой структуры?

Ирина: Да.

 

31:16 Как призвать инопланетян на контакт? Совпадение вибраций.

Максим: Есть ли заклинание для призыва инопланетян на контакт? Есть такое

заклинание?

Ирина: Заклинания – нет. Чтобы призвать инопланетян на контакт, вначале вам

нужно  научиться  общаться  со  своим  Духом  –  это  самое  главное  условие,  что

инопланетяне выйдут с вами на контакт. При условии, что этот контакт входит в вашу

жизненную  задачу,  и  вы  подходите  по  вибрациям  для  передачи  информации  от

астральных тел инопланетян.

Я хочу напомнить,  что  для астральных контактов,  в  отличие  от  физических,

разрешение  Межзвездного  Союза  не  требуется.  Нужно  ваше  осознанное  согласие,

навык общаться со своим Высшим Я, чтобы вы услышали инопланетянина мысленно,

и,  соответственно  говоря,  было  совпадение  по  вибрациям,  например,  с  Эслером,

Бурхадом, Дисару и еще кем-либо. Когда вы научитесь общаться с Высшим Я, то на

очередном контакте с Высшим Я, так и спросите: «Являюсь ли я контактером? Могу ли

я  призвать  на  контакт?»  И  дальше  уже  спрашивайте:  «Как  часто  может  быть  этот

контакт? Для чего он мне нужен?»

Максим: Дорогие друзья, нельзя ответить на вопрос: «Макс, шум в ушах». Что

это значит? Какой там у вас Макс в ушах шумит? На этот вопрос невозможно ответить.

Задавайте, пожалуйста, конкретно вопросы.

 

33:02 Софрология и валеология.

Максим: Софрология - это один из способов выйти к Высшему Я?

Ирина: Да, мы читали про эту науку. Я помню, что софрология – это наука о

Высшем  Я  и  Духовном  мире.  Это  одно  из  названий.  Например,  мне  это  немного

напомнило – валеологию. Валеология - это просто о здоровье, энергиях. А софрология

- это наука как раз об эзотерике.



 

33:34 Что может означать наличие родинок на теле.

Максим: О чем говорит наличие родинок на теле в виде созвездия Большой и

Малой Медведицы?

Ирина: Как  интересно.  Например,  ко  мне  обращался  человек  с  родинками,

которые полностью повторяли у него созвездие «Кассиопея». Оказалось, что там он

имел больше 200 воплощений.

Максим: А сколько у него вообще воплощений было?

Ирина: Около 1500 воплощений.

Максим: И 200 воплощений только в созвездии «Кассиопея»?

Ирина: Да. На Земле у него было только 5 или 6 воплощений. Кассиопеевец. У

него на груди были родинки, как созвездие «Кассиопея».

 

34:11  Растения  и  животные  завезены  на  Землю?  Адаптация  растений  и

животных для землян.

Максим: Какие животные и растения были завезены извне на Землю?

Ирина: Никакие  не  были  завезены.  Были  адаптированы  с  помощью

инопланетных технологий для более  быстрого  изменения  их ДНК,  чтобы из  диких

растения превратились в культурные. Главным образом это было после войны 12 000

лет назад. Некоторые растения были модернизированы для жизни людей.

 Максим: Так, останавливаю следующий вопрос.

 

34:52 Материальные ценности на Эслере. Права собственности.

Максим:  Какие  у них еще есть  материальные ценности,  кроме электронных

денег? Электронные деньги есть на Эслере. На самом деле больше 727 цивилизаций -

это только в нашей Галактике.

Ирина: У них – это у Эслера?

Максим: Ну, давай, спросим у Мида про Эслер.

Ирина: Что значит, материальные ценности? А, наверное, это акции.

Максим: Может быть, какие-то акции, свидетельство о праве собственности на

дома,  подтверждение  права  собственности  на  земельные  участки  –  материальные

ценности.

Ирина: У  них  нет  бумажных  документов,  как  и  денег.  Все  сведения  об  их

собственности и финансах записаны в наночипы.



Максим: А у них вообще есть какое-то право собственности?

Ирина: Да, у нас есть право собственности на дом и участок вокруг. Множество

эслеровцев  живут  в  одноэтажных  домах  среди  природы.  Причем,  между  домами

большие расстояния. Я помню, так как была у них дома.

Максим: Многие не знают, у тебя реальные полеты?

Ирина: Да, у меня бывают физические полеты на летающей тарелке.  Сейчас

условия  несколько  изменились,  об  этом  мы  уже  рассказывали.  В  любом  случае

физические контакты не отменены.

 

36:26 Есть ли богатые и бедные на Эслере?

Максим: Есть ли у них разделения на богатых и бедных?

Ирина: Есть  те,  которые  имеют  больший  доход,  и  те,  кто  имеют  меньший

доход. Но такого, чтобы гуманоид нуждался в каких-то основных потребностях: жилье,

пища, транспорт, коммунальные услуги – такого нет. То есть определенный какой-то

минимум он всегда имеет, который удовлетворяет его жизненные потребности.

 

36:52  О чем говорят  линии  на  ладонях  человека?  Космический паспорт

Духа.

Максим: Для чего у человека линии на ладонях?

Ирина: Какой хороший вопрос. Мид даже удивился, первый раз такой вопрос

задали.

Линии  на  ладонях  на  физическом  теле  отражают  астрологическую,

нумерологическую карту в момент рождения и нужны, чтобы распознавать – это как

печать на руке. Она делается самим Духом, который содержит в себе информацию, в

том числе через кармическое, каузальное тело, воздействием на эфирное тело в той

области, где формируются ладони рук.

Эти  линии  показывают,  какой  Дух  пришел,  какие  планеты  более  сильно

выражены  в  астрологической  карте.  Это  характеристика  Духа,  которого  он  в  себе

принес на физический план.

Максим: По-другому - это космический паспорт Духа.

Ирина: Да,  можно  и  так  сказать,  как  и  астрологическая  карта.  Только

астрологическая карта более подробная, а здесь, можно сказать, краткая информация.

 

38:09  Нарушения  правил  проекта  «Кассиопея»,  их  последствия.  Цена  за



духовные услуги.

Максим: Ребята, пока не я забыл, тоже хотел сообщить новость. Сегодня у нас

заезжает  уже  четвертый  поток  обучения.  Я  вам  скажу,  что  из  одного  потока  мы

исключили  одного  нашего  выпускника  в  связи  с  грубейшим  нарушением  правил

самого проекта.

Первое  правило  проекта  –  мы  не  имеем  права  назначать  цены  за  духовные

знания. А она начала назначать цены за это. И второе правило проекта, которое она

нарушила  -  обманывала  людей,  что  пользуется  каналами  космоэнергетики,  хотя

никогда  ими  не  пользовалась.  Плюс  ко  всему  она  говорила,  что  занимается

космохилингом,  хотя никакого отношения к нему не имела. Поэтому нам пришлось

исключить ее из группы и состава «Кассиопеи» и, соответственно,  аннулировать то

свидетельство, которое мы ей выдали.

Я прошу вас внимательно присматриваться к специалистам, которые говорят,

что  учились  в  «Кассиопее»  и  назначают  вам  цены  за  передачу  духовных  знаний.

Обязательно  сообщайте  мне  лично,  если какой-либо из  специалистов  назначил  вам

цену  за  какие-то  услуги,  которые  относятся  именно  к  духовным  услугам.  Я

обязательно буду разбираться с этой ситуацией.

Ирина: Да, дело в том, что у нас в «Кассиопее» такое правило – тот, кто заходит

с энергией плеядеанских цивилизаций, обязательно общаются с Гулей, которая ведет у

нас  чат  космохилинга.  И  через  нее,  через  контакт  с  ней,  через  ее  чат  –  она  по

договоренности еще их там дообучает.  Имеется в виду именно через космохилинг -

контакт с Межгалактической Федерацией Света они могут это делать в нашем проекте,

так как Гуля стала первой у нас этим заниматься.

Точно также и с космоэнергетикой. Те космоэнергеты, которые будут приходить

к  нам  в  проект,  сначала  должны  пройти  гармонизацию  через  контакт  с  Иваном

Йонтеном (Школа «Гихор» космоэнергетики), так как у нас такая договоренность, в

том числе и среди нас, и с нашими кураторами, чтобы мы все были едины.

Максим: У нас в проекте есть четкие правила, которые прописаны. Когда вы

приезжаете  сюда  учиться,  то  становитесь  членом  проекта  и,  соответственно,

соглашаетесь с этими правилами. Дальше мы вас обучаем в проекте, даем еще одну

профессию. И плюс ко всему вы уже можете водить людей к Высшему Я и заниматься

теми практиками, которые согласованы с вашими кураторами и наставниками.

Ирина: Да,  мы  решили  не  делать  разные  чаты  одного  и  того  же.  Это  не

продуктивно и не конструктивно по отношению к тем специалистам, которые у нас



уже есть.

Максим: Да.

 

41:25 Планирует ли Максим Русан полет на другую планету?

Максим: Максим, планируется ли твой полет на другую планету?

Нет,  к  счастью  или  к  сожалению,  я  не  подхожу для  физических  контактов.

Может быть, я очень большой - не помещаюсь в тарелку.

 

41:47 Что такое панихида,  и для чего она нужна? Можно ли заказывать

панихиду  за  упокой  некрещеного.  Крещение  –  соединение  с  христианским

эгрегором.

Максим: Что происходит, когда мы заказываем панихиду за упокой? И можно

ли ее заказать на некрещеного?

Ирина: Какой хороший вопрос. Некрещеный – это значит, человек, который не

прошел соединение с христианским эгрегором, которое происходит при крещении.

Панихида – это общая молитва в церкви о том, чтобы Дух, который вышел из

тела, чтобы Ангелы этого христианского эгрегора его защитили, наполнили Светом,

помогли ему найти  лучшее  благоприятное  воплощение  и  поддержали в  тот  период

времени, когда он находится в Духовном мире. Можно сказать, такая дополнительная

просьба, которая выражает любовь и заботу живых об их умерших физическим телом

родственников.

 Соответственно говоря, раз эта молитва идет не от себя, не от своего сердца, а

через эгрегор, то, чтобы она была действенна в рамках эгрегора, в рамках его правила,

необходимо, чтобы человек все-таки был подключен к этому эгрегору через крещение.

Если человек не крещен, то вам лучше молиться за него в домашней молитве, в

том  числе  своими  словами,  и  все  равно  просить  Ангелов,  Архангела  Михаила,

Архангела  Рафаила  помочь  этому  Духу  пройти  его  путь  в  Духовный  мир  на  свой

уровень и адаптироваться там.

 

43:39  Оздоровление  в  Центре  Духовного  и  Физического  Развития

«Кассиопея». Оборудование для оздоровления.

Максим: Вопрос такой: здравствуйте, можно ли приехать к вам лечиться?

Друзья, начнем с того, что в нашем Оздоровительном Центре мы не занимаемся

лечением.  Мы  занимаемся  оздоровлением.  Да,  конечно,  вы  можете  позвонить,  под



видео  есть  телефон  в  Оздоровительный  Центр.  Вы  к  нам  приедете,  мы  проведем

тестирование. Вы можете у нас разместиться - у нас есть хостел для гостей. Плюс ко

всему у нас появилось совершенно новое оборудование, я его называю «молодильная

световая камера». Это магнитно-резонансное оборудование, когда находишься в этой

камере, замеряли время ионными часами, - время там останавливается.

Плюс  ко  всему  происходит  полностью  омоложение  организма.  Начинают

вырабатываться  необходимые  гормоны,  начинают  восстанавливаться  все

энергетические структуры.

Мы будем использовать и смотреть на все новые технологии, которые есть и

будут дальше использоваться в наших оздоровительных центрах. Мы всегда вас ждем.

По  данным  наших  приборов  в  этом  мешке  за  10–15  процедур  клетка

омолаживается на 10–15 лет, но это на момент прохождения процедуры. Дальше, если

вы не поймете духовную причину вашего заболевания и не начнете работать, то через

некоторое время все откатится обратно.

Можете  приезжать  и  оздоравливаться.  У  нас  есть  новое  оборудование  для

тестирования.  Не  нужно  проходить  огромное  количество  анализов.  Нужно  просто

приехать, посмотреть, протестироваться и, соответственно, оздоровиться. Кроме этой

«камеры  света»  у  нас  есть  еще  и  другое  очень  интересное  оборудование  для

восстановления  и  оздоровления  всех  функций  организма.  Поехали  дальше,  Ириш.

Очень много вопросов.

 

45:39 Каким образом род влияет на судьбу человека. 

Максим: Влияет ли род на судьбу и счастье человека?

Ирина: Родовой эгрегор,  через  который приходит человек,  влияет на судьбу

человека таким образом, что дает энергию для воплощения, свою задачу.

Когда Дух приходит, он дает родовую задачу и воспитание. То есть человеку,

когда он еще маленький ребенок и познает этот мир, адаптируется к нему, принимает

все сказанное родителями и другими старшими за истину, соответственно говоря, от

этого воспитания во многом зависит тот путь, та судьба, по которой человек пойдет.

Конечно, бывает, что уже взрослый человек меняется, и он должен меняться -

это признак его развития.  Но, тем не менее,  тот опыт, который получен в родовом

эгрегоре влияет на восприятие всех событий, значит, и на судьбу тоже влияет.

Максим: По  поводу технологии  тахионной  камеры,  нет  –  это  не  тахионная

камера. Но это уже то оборудование, которое приближается к тому, чтобы мы вышли



на тахионную камеру.

 

47:13 Что такое ревность, и можно ли от нее избавиться? Энергетический

блок. Как эслеровцы избавляются от ревности.

Максим:  Что  такое  ревность?  Откуда  она  берется,  и  можно  ли  от  нее

избавиться?  Такой  вот  вопрос.  Давай  к  Миду.  Мид,  что  такое  ревность?  Как  она

образуется? И можно ли от нее избавиться?

Ирина: Мид говорит,  что ревность – это чувство в сердце человека особого

отношения к себе. Кстати, ревность может быть не только к любимому человеку, но и

к  другу,  например,  или  к  делу.  Это  чувство  того,  что  другой  человек  или  другое

явление является твоей частью. Можно сказать, чувство контроля, которое возникает

из-за неуверенности в себе и страхов это потерять.

Когда в сердце есть ревность,  она проявляется  через эмоции того же страха,

гнева,  раздражения,  то  есть  тот  объект,  к  которому  возникает  ревность  начинает

выходить,  можно сказать,  из-под этого  контроля.  И возникает  гнев,  смешанный со

страхом. Там вопрос был, как избавиться?

Максим: Да, как от этого избавиться?

Ирина: Осознать  причину.  Мид говорит:  «Мы,  эслеровцы,  делаем это  через

свой внутренний Свет. Подобные чувства контроля присущи всем Духам, потому что

это еще соединено с инстинктом власти,  которая есть у всех гуманоидов. Чтобы от

этого избавиться, мы учим через свой внутренний Свет, через свою Духовную часть

выяснить истинную причину ревности. Когда она зародилась?

Обычно ревность выявляется в энергетике как блок. Какая эмоция образовала

этот  блок?  И  растворить  ее  через  противоположные  мыслеформы:  я  отпускаю

контроль, позволяю этому человеку или явлению быть таким, какой он есть. Я люблю

и принимаю этого человека таким, какой он есть - независимо от его поведения и т.д.

Как  только  ты  наполняешь  Светом  этого  человека  и  себя,  прощаешь  себя  за  эту

ревность, этот блок уходит, и это чувство пропадает».

 

50:07 Будет ли ретрит в Украине? Представители «Кассиопеи» в Украине.

Максим:  Будет ли ретрит в Украине? Есть ли представители «Кассиопеи» в

Украине?

Да,  у  нас  уже  есть  представитель  «Кассиопеи»  в  Украине.  Скоро  она

обязательно о себе заявит.  Под нее мы уже  заказали оборудование,  которое поедет



туда.

Будет ли ретрит? Когда снимут все ограничения, и на моей Родине наконец-то

адекватно начнут относиться к россиянам, мы обязательно к вам приедем. Я хоть и

хохол, но живу здесь. К сожалению, я все равно буду считаться россиянином, так как у

меня российский паспорт.

 

50:48 Возможно ли напрямую общаться с Отцом Богом? Формы общения с

Богом.

Максим: Ирин, можно ли напрямую общаться с Отцом Богом?

Ирина: Конечно, через ваше Высшее Я, когда оно вам отвечает -  это и есть

контакт с Богом, с Небесным Отцом, вообще, это возможно в состоянии воплощения.

То есть это частица Бога. Общаясь с его частицей, общаешься и в целом тоже. Потому

что в Духовном мире он не разделен на части.  Это только в нашем восприятии он

разделен. Молитва, обращенная к Богу, - это тоже форма общения с ним. И тот ответ,

который бывает на молитву, у тех, кто занимается этой практикой - это тоже форма

диалога.

 

51:33 Контактер Дэвид Айк.

Максим: Вопрос из чата: «С кем контактирует Дэвид Айк?»

Ну,  вот,  когда  Дэвид Айк выйдет  на  нас,  тогда  мы и определим,  кто  с  ним

контактирует. А пока мы не будем придумывать, с кем контактирует Дэвид Айк. Он

сам об этом может рассказать,  и проверять  мы его сейчас  точно не будем.  Нам не

интересно проверять других контактеров, у нас есть свои задачи.

 

52:00 Можно ли помочь человеку, зависимому от алкоголя?

Максим:  Если человек пьет и сам не признается,  что он зависим. Можно ли

помочь ему?

Ирина: Да, если он сам захочет.

Максим: Только тогда, когда он сам в этом признается и захочет себе помочь.

Если нет согласия самого человека, помогать ему бесполезно.

Ирина: Да, он будет воспринимать эту помощь, как насилие. И от этого будет

злиться, еще больше пить, чтобы не думать о том, что его не принимают.

 

52:40 Цивилизации в пределах созвездия Близнецов.



Максим: Какая цивилизация в созвездии Близнецов?

Ирина: В пределах этого созвездия есть четыре гуманоидных цивилизации. Три

из них входит в Межзвездный Союз, одна не входит. Это планеты - Самсак, Симпор,

Сиафак.

Максим: На каком языке сейчас были эти названия?

Ирина: Это на их языке. Они не знают дараальских названий этих планет.

Максим: Это на эслеровском языке?

Ирина: Это  как  они  сами  себя  называют  -  те  планеты,  когда  приходят  на

Галактический Союз.

Максим: С Эслером?

Ирина: Да.

Максим: Межгалактический Союз?

Ирина: Они так представляются на собрании Межзвездного Союза. А как они

называются  на  эслеровском,  это  нужно  в  справочнике  смотреть.  Я  с  ними  мало

работал. Я с Землей работаю.

Максим: Я понял.

 

53:47 Биороботы на Земле.

Максим: Ходят ли биороботы в наши магазины за продуктами?

Нет, биороботы не ходят в магазин за продуктами. На самом деле я понимаю, о

чем  вы  спрашиваете.  Просто  многие  контактеры  говорят  о  том,  что  на  Земле

существует большое количество биороботов.

Я  вам поясню:  биороботами  они называют тех  людей,  которые работают на

первых  трех  чакрах,  то  есть  на  самых  низких.  Я  не  могу  назвать  их

низковибрационными,  просто  первые  три  чакры  –  это  инстинкты,  природа  и

творчество.  То  есть  биороботами  они  называют  людей,  которые  не  стараются

развиваться духовно и находятся в полу спящем состоянии в своей структуре.

Ирина: Возможно, они имеют в виду инопланетный биоробот с базы, который

похож на человека,  что  он может напечатать  деньги на другой  планете  и  покупать

продукты? Может, они это имеют в виду?

Максим: Я не знаю, что они имеют в виду.

 

54:45  Возможно  ли  достичь  духовного  уровня  Иисуса  Христа?  О

существовании Божественного мира Света. Царствие небесное в христианстве.



 Максим:  Есть  ли  во  Вселенной  сущность,  достигшая  уровня  Христа  либо

выше?

Ирина:  Что  значит  «уровень  Христа»?  Он  Первородный  Сын.  Если  он

Первородный  Сын,  то  уровня  именно  Первородного  Сына  достичь  невозможно.

Потому что невозможно родиться раньше, чем Первородный Сын.

Максим: Понятно.

Ирина: Мид  говорит:  «Возможно,  человек  спрашивает:  можно  ли  достичь

духовного уровня Иисуса Христа или выше него?» Он отвечает: «Дело в том, что все,

что  выше 24-го  уровня,  а  Христос выше него,  нами воспринимается,  как  24-ый.  И

внутри  этого  24-го  уровня,  те  подуровни,  которые  называли  Архангел  Михаил  и

Богородица – эти уровни не так,  как по лестнице,  как было от 1-го до 24-го,  а это

отдельные, можно сказать, ячейки или матрицы внутри 24-го уровня. То есть там они

уже так не разделяются, кто выше, а кто ниже. Они равны между собой, можно сказать.

В пределах 24-го уровня любой Дух может прийти к любому другому Духу. Там

уже  нет  такого,  что  он  к  нему  спускается  или  не  может  подняться,  как  это  на

остальных уровнях».

Максим: А, вот оно как! То есть нам есть смысл стремиться к 24-му уровню,

потому  что  с  этого  уровня  мы  начинаем  посещать  и  развиваться  не  линейно,  а

пространственно, так получается?

Ирина: Да, как по спирали.

Максим: То  есть  до 24-го  уровня  мы развиваемся  линейно,  а  после  24-го  -

пространственно?

Ирина: Да.

Максим: О! Даже я этого никак не понимал. Ты мне сейчас объяснила.

Ирина: Кроме мира невоплощенных Духов  и  всех уровней,  еще  существует

Божественный мир Света.  То есть  это,  как  Царствие небесное в христианстве.  Там

находится  только  один  Бог  –  сама  Сверхличность  Бога.  И  туда  имеют доступ  три

уровня: 24-ый, 23-ий и 22-ой. Но они туда имеют доступ не постоянный, а по мере

необходимости взять оттуда знания, Свет или любовь, или еще какие-либо энергии для

того, чтобы принести на свой уровень и учить уже там остальных Ангелов.

 

57:35  Смысл  слов  «колесо  Сансары».  Духовные  уровни  воплощения  и

развоплощения. Параллельное и пространственное развитие.

Максим:  Ирина,  расскажи  мне,  пожалуйста,  допустим,  Дух  пришел  с  24-го



уровня, и в этом воплощении упал до 16-го. Говорит ли это о том, что в следующем

воплощении  он  не  попадет  на  24-ый  уровень,  а  только  на  16-ый,  и  опять  будет

проходить все это, чтобы вырасти до 24-го с целью опять к себе вернуться?

Ирина: Если  он  пришел  с  24-го,  а  ушел  на  16-ый,  как  я  понимаю,  после

воплощения?

Максим: Да, допустим, даже не на 16-ый, пускай будет, что он ушел на 6-ой

уровень. Так вот решил этот супер-мега Ангел натворить таких дел, чтобы попасть на

6-ой уровень демонических структур.

Ирина: Ну,  если  он  с  18-го  уровня  ушел  на  6-ой  и  даже  никого  не  убил,

помнишь?

Максим: А  как  же  дальше  быть?  То  есть  для  того,  чтобы  вернуться  в

пространственное развитие ему опять нужно проходить воплощение в мирах?

Ирина: Если он ушел на 6-ой, у него все равно будут Ангелы–консультанты.

Даже Ангел с 24-го уровня все равно приходит к консультанту с 22-го уровня, чтобы

воплотиться. Потому что именно они специалисты по воплощениям.

Максим: А не может ли это являться как раз, как у нас называется, «колесом

Сансары»?

Ирина: Если он ушел на 6-ой уровень, наставники, Ангелы-консультанты ему

скажут,  почему он туда  ушел,  какие  вибрации снизил и как именно.  Например,  он

захочет вернуться обратно, ему подберут такое воплощение, пройдя через которое он

опять  сможет  развить  в  себе  те  качества,  чтобы  отрицательные  переработались  в

положительные.

Максим: То есть  в  любом случае,  ему придется  проходить  какую-то жизнь,

какое-то воплощение?

Ирина: Хотя бы одно.

Максим: А может быть и неоднократное воплощение, правильно?

Ирина: Он может и за одно воплощение подняться, если полностью выполнит

свою задачу, а может и не за одно.

Максим: То есть может уйти в «колесо Сансары»? Можно же это так назвать?

Допустим, ты пришел с высшего духовного уровня, упал на самый низший и опять

начинаешь воплощаться в этих мирах и никак не можешь подняться к себе обратно на

свой уровень.

Ирина:  Так он может опять уйти на 6-ой уровень или вообще опуститься еще

ниже.



Максим: А может ли, вообще, это называться «колесом Сансары» то, что ты

попадаешь сюда, падаешь в вибрациях и не можешь обратно выйти на 24-ый уровень,

на уровень этого пространственного восприятия?

Ирина: Да.  Иногда «колесом Сансары» называют Ангелы не  только с  24-го

уровня, вообще, любые Ангелы, которые упали в своих вибрациях, и им приходится

несколько  десятков  жизней  проходить,  чтобы  вернуться  на  этот  уровень.

Действительно,  пока  они  находятся  в  Духовном  мире  между воплощениями,  могут

называть это колесом, и никак не могут из него выйти.

Максим: Вот оно в чем дело! Ты представляешь, я с инопланетянами живу 1,5

года и на сегодняшнем эфире только начал понимать смысл слов «колесо Сансары»!

Ирина: Кстати,  когда  попадаешь  на  24-ый уровень,  ты  становишься  уже  на

одном уровне с Христом, потому что можешь там его постоянно видеть.

Максим: Я  понял.  Это  уровень  вибраций,  где  уже  идет  не  параллельное,  а

пространственное  развитие.  Спасибо  огромное!  Итак,  наверное,  сейчас  мы зададим

самый крайний вопрос.

 

1:00:55 О силе мысли и силе слова. Материализация мыслей. Сила мысли и

мыслеобразы.

Максим: Что инопланетяне могут сказать о силе мысли и силе слов?

Наверное,  это самый крайний вопрос.  Ну,  если,  конечно,  нам поставят 2 000

лайков, тогда я задержусь еще на 10 минут. Почему? Потому что вы помогаете нам,

чтобы нас было видно, а мы помогаем вам, чтобы было понятно.

Ирина: Что вы можете сказать о силе мысли и силе слова? Я могу сказать, что

сила мысли порождает силу слова. Потому что слова – это выраженная мысль, либо

написанная, либо сказанная. Это выраженная мысль.

Сила  мысли  является  соединением  энергии  воли  разумного  Духа  и  его

мыслеобразов. То есть энергия его сознания плюс энергия воли, и плюс сам разум. Ум,

мышление, воображение, память, если по структуре Духа, пользуются своей энергией

Духа для того, чтобы через нее воплощать свои цели. И в действительности весь мир,

который вы видите вокруг себя, все предметы созданы силой мысли – настолько она

сильная и всемогущая.

Если вокруг себя вы видите искусственные предметы, созданные человеком, то

это  создала  сила  мысли  человека.  Потому  что  сначала  этот  предмет  был  создан

мыслью, и только потом через действие он воплотился в реальность.



А если вы видите природный объект – звезду, Солнце, Землю или ваши тела, то

это вы видите мыслеобразы Бога,  которые воплотились через  его детей–Духов,  что

воплощались  в  плазмоидных цивилизациях и создавали,  соответственно  говоря,  эту

природу. Но саму материю для создания всегда дает Бог, что человеку, что плазмоиду.

Максим: Человек  за  счет  своей  силы  мысли  может  материализовывать  те

энергии, которые он формирует в пространстве?

Ирина: Да, может материализовывать. Сначала он может придумать – это у вас

называется «фантазия», то есть образ, созданный в воображении, тот которого не было,

как  может  выглядеть  тот  или  иной  предмет,  объект,  какая-то  машина,  а  потом  ее

воплотить.

 

1:03:56  Полтергейст. Причины  появления  агрессивного  полтергейста  в

доме. Подавление гравитации плазмоидами.

Максим:  Полтергейст,  как  с  ним  бороться,  если  он  агрессивный  –  кидает,

сжигает и пугает?

Ирина: Выяснять,  общаться  с  ним  мысленно.  Попробовать  выйти  на

мысленный контакт -  обычно через записи.  То есть сесть с чистым листом бумаги,

ручкой и обратиться к нему с любовью, попробовать спросить, что он желает, почему

он так делает? Во многих случаях полтергейст – это низковибрационные плазмоиды,

которые тратят свою энергию и энергию жильцов, живущих в этом помещении,  на

подавление гравитации.

Они это делают либо в целях эксперимента, чтобы посмотреть, как люди будут

реагировать  на  это,  у  плазмоидов  тоже  есть  исследовательские  группы,  которые

исследуют наш физический плотноматериальный мир, либо просто загоняют в страх

человека, чтобы питаться его энергиями.

Каждому члену семьи нужно работать с собой, чтобы выявить, какие вибрации

притянули таких сущностей, которые ведут себя агрессивно. То есть через Высшее Я

выяснять  у  каждого  человека,  который  живет  в  этом  доме,  истинную  духовную

причину того,  что  происходит.  Потому что эта  причина  индивидуальна.  Я дал  вам

только общие рекомендации. Всем жителям этого дома, где это происходит, простить

свои  обиды,  избавиться  от  страхов,  перестать  их  бояться  и  при  проявлении

полтергейста эмоционально и негативно не реагировать. А стараться, по крайней мере,

внутри себя успокаивать и делать вид, что этого не происходит. Потому что, выделяя

эмоции, вы будете привлекать их к себе.



Максим: Ребята, если вы не являетесь специалистами, предлагаю обучиться у

нас  в  Центре  для  того,  чтобы  выходить  на  контакт  с  разного  такого  рода

цивилизациями.

На самом деле, полтергейст — это тонкоматериальные цивилизации, которые

учатся  управлять  материальным миром. Это абсолютно нормально.  Так же,  как  мы

учимся  управлять  тонкоматериальным  миром,  так  и  они  учатся  управлять

плотноматериальным  миром.  Поэтому  это  какой-то  шизотерик  со  стороны

тонкоматериальной цивилизации.

Ирина: Какой-то уфолог.

 

1:06:31 Возможно ли вернуть зрение с помощью гипноза? Психологический

паралич. Психологическая потеря зрения.

Максим:  Ирина,  пользуясь  служебным  положением,  у  меня  есть  крайний

вопрос: во Франции с помощью гипноза врачи вернули девушке зрение. Она ослепла в

6  лет.  На момент  эксперимента  ей было 19 лет,  она  не  видела 13 лет.  Ее  ввели в

трансовое  состояние,  и  она  оказалась  в  пятилетнем  возрасте.  В  этом  возрасте  она

видела хорошо. Закрепив это состояние, ее вывели из транса, и зрение к ней вернулось.

Возможно ли это?

Ирина: В  случае  неорганических  поражений  органов  зрения,  зрительного

анализатора  и  коры  головного  мозга  затылочной  области  -  это  возможно.

Органические поражения - это те, которые перешли на органический уровень. А у нее

был блок, который блокировал ей зрение, хотя физическое тело было в порядке.

Состояние гипноза - это состояние транса. С помощью внушения определенных

слов ее ввели в измененное состояние сознания, где говорили слова, которые смогли

направить ее сознание на растворение блока, и она стала видеть.

Максим: То  есть,  если  нет  физических  повреждений,  а  есть  эмоциональное

порождение  самой проблемы,  то  с  помощью гипноза  и  транса,  вернув  в  состояние

нормальной энергетики и закрепив это состояние, в принципе, можно обратно вывести

из транса человека, и он избавится от этой проблемы?

Ирина: Да.  Это  называется  «психологическая  потеря  зрения».  Даже  бывают

такие  психологические  параличи,  когда  у  человека  нет  никаких  изменений  на

физическом уровне, но он не может встать, например, или открыть глаза. Это такие

психологические проявления эмоций, которые сам человек не осознает, но они его от

чего-то защищают. Например, она что-то не хотела видеть, но это в случае слепоты,



когда  была  маленькой,  возможно,  ссора  родителей  или  еще  что-то.  И  здесь  на

физический уровень  это  еще не  перешло,  так  как  ее  Высшее Я защищало  от  того,

чтобы  не  повредилось  физическое  тело.  Но  так  бывает  далеко  не  всегда,  иногда

переходит на физический уровень.

 

1:08:55 Гидроплазма. Информационная медицина.  Пятикласторная вода.

Максим:  Мид,  подскажи,  пожалуйста,  влияет  ли  гидроплазма  на  биополе

человека? И можно ли гидроплазмой лечиться?

Ирина: Гидроплазма - это?

Максим: Гидроплазма, тут имя и фамилия человека, я не хотел бы называть.

Ирина: Нужна не фамилия, а суть, вообще, что это такое?

Максим: Я не могу объяснить суть гидроплазмы Инюшина.

Ирина: Это чем-то заряжена вода?

Максим: Не знаю, не могу объяснить.

Ирина: Каким-то прибором.

Максим: Я не физик. К счастью, я юрист, экономист, психолог. Я не понимаю

этих терминов.

Ирина: Мид понимает, как вода, которая заряжена энергией плазмоидов, само

слово «гидроплазма» будет об этом говорить. Как понимал тот человек, это нужно у

него спрашивать. Потому что он сейчас будет отвечать об одном, а человек, возможно,

имел в виду другое.

Максим: Я  вам  скажу  так,  что  в  нашем  Оздоровительном  Центре  есть

биоэнергоинформационные препараты как раз на основе этой гидроплазмы. То есть это

пятикласторная вода, на которую нанесена эталонная информация.

Ирина: Вот как раз информация - плазма.

Максим: Если я правильно понял, это получается, как гидроплазма. А может, я

неправильно  понимаю  пятикласторную  воду.  В  нашем  Центре  вы  на  себе  можете

попробовать  действие  новых  запатентованных  препаратов,  информация  об  эталоне

нанесена на структуру самой воды. И принимая эту воду в каплях, эту информацию вы

переносите в тело.

Ирина: То есть  это  вода в  энергетическую  систему атомов которой внесена

энергетика,  например, человека или плазмоида, или прибора определенной частоты,

которая влияет на ваше эфирное тело.

Максим: У нас на препаратах, допустим, которые влияют на органы, внесена



эталонная частота этого органа, то есть когда он здоровый.

Ирина: Через аппарат.

Максим: Да,  через  оборудование  специально  подготавливается  вода,  то  есть

через оборудование информация наносится на воду.

Ирина: Это называется «информационная медицина». На Эслере она известна

уже  несколько  тысяч  лет.  Есть  определенные  приборы,  и  на  Земле  в  том  числе,

считывающие с органов человека частоту,  на которой работает,  например,  эталонно

здоровый орган, который полностью в порядке, весь обмен веществ. Эта информация,

эта частота в энергетической форме, которая специально модулируется и генерируется

прибором.

Модуляция  этого генерирующего  луча  изменяется,  переходит в  воду.  А вода

имеет  свойство задерживать  в  себе  ту  энергию,  которая  изменяет  расположение  ее

молекул,  которые  Максим  сейчас  назвал  «кластером».  Это  расположение

определенных  молекул,  поэтому  при  употреблении  вода  передает

энергоинформационное излучение, которое она получила.

Если у вас в доме есть вода в открытом сосуде или, например, налитый чай на

кухне,  суп  или  какая-либо  жидкая  форма,  которую  вы  кушаете,  и  вы  проявляете

негативные эмоции, то ваша жизненная сила, которая отходит от вашего тела, заряжает

эту воду, и потом вы все это пьете.

 

1:12:32  О  готовности  МидгасКауса  помочь  проекту  «Кассиопея»  в

составлении рецептуры БАДов для оздоровления.

Максим:  Мид, у меня к тебе есть вопрос, я пытаюсь уже второй раз с тобой

состыковаться,  и  у  меня  не  получается.  Я  же  к  тебе  все  время  нарываюсь  на

конференцию.

Ирина: Да, я жду.

Максим: Ты ждешь? Я тогда сейчас в прямом эфире тебе задам вопрос.

Ирина: Давай!

Максим: Мы  нашли  хорошего,  интересного  производителя  на  Алтае  –

биоактивные добавки, то есть это травы всех возможных видов, форм, которые у нас

произрастают на Земле. Готов ли ты нам помочь сделать правильную консистенцию

этих трав для того, чтобы они правильно воздействовали на организм человека?

Ирина: Да,  я  видел вопросы от Ирины, но мне нужно,  чтобы вместе  с этой

бумагой и тобой все обговорить более подробно.



Максим: В принципе, это возможно, да? То есть ты можешь нас курировать для

того,  чтобы составить  правильную  рецептуру  и  правильные препараты из  трав  для

того, чтобы мы могли людям их предлагать и оздоравливать.

Ирина: Да, конечно. Дело в том, что хотя я рекомендую травы по вибрациям

человека, но какие-то общие рекомендации я могу дать по некоторым случаям.

Максим: Благодарю, Мид. К сожалению, для нас набрали 2 000 лайков. Я думал

- не наберем. Ребята, я свои слова держу, поэтому плюс 10 минут, как и обещал. Мы

дальше задаем ваши вопросы. «Назвался груздем, полезай в кузовок». Хотя, нас там

уже ждут наши приехавшие ученики.

 

1:14:16 Что такое лень, и как ее побороть. Статус цели.

Максим: Что такое лень, и как от нее избавиться?

Ирина: Лень - это недостаток энергии, жизненной силы, которая должна быть

направлена на то или иное действие. Она происходит из-за недостаточной мотивации.

То есть из-за того, что вы или ваше Высшее Я, либо воплощенная или не воплощенная

часть - смотря что, от чего отказывается человек, от каких действий, он отказывается

направить энергию на эту цель, потому что она не входит в число его приоритетов. По-

русски – она ему просто не нужна.  Побороть лень не получится.  Нужно направить

энергию на это дело, а для этого необходимо повысить статус этой цели лично для вас,

а не для ваших родственников или общества.

Сделать это можете только вы сами,  войдя в контакт со своим Высшим Я и

поговорив с ним о том, нужна вам эта цель или не нужна, либо на другое направить

энергию. И если это нужно, то попросить его наполнить вас энергией. Больше всего

энергию  дает,  то  есть  избавляет  от  лени,  если  то  действие,  которое  вам  нужно

выполнить,  приносит  вам  чувство  радости,  удовлетворение  от  выполнения  ваших

задач. Если это какая-то физическая работа, и вы ее делаете не для себя, а для мира -

как для Бога, если вы ее делаете для своего ближнего, как для той части Бога, которая в

него воплощена, вы будете получать от этого радость и будете сами стремиться к этой

работе. А значит, Высшее Я даст вам энергию для нее.

 

1:16:19  Может  ли  развоплотившийся  Дух  остаться  на  Земле  в  виде

привидения?  Энергия  для  Духа  из  Божественных  источников.  Условия  для

существования Духа в Духовном мире.

Максим: Понятно. Если Дух развоплотился, может ли он навсегда остаться на



Земле и бродить в виде привидения?

Ирина: Имеется в виду в Астрале?

Максим: Да, в астральном плане Земли.

Ирина:  Теоретически он может остаться навсегда на Земле, но для чего? Во-

первых,  проводники  его  позовут  в  Духовный  мир.  Он  может  отказаться,  конечно.

Никто его заставлять не будет туда идти, если он не захочет. Но если он останется в

Астрале,  то  просто  будет  терять  свою  энергию.  Соответственно  говоря,  когда  он

потеряет  свою  энергию,  то  почувствует,  что  у  него  недостаточно  ее  даже  для

восприятия  мира.  И  ему  все  равно  придется  переместиться  в  Духовный  мир

невоплощенных  Духов  для  того,  чтобы пополнить  свою энергию из  Божественных

источников.

Конечно, он может опять вернуться в Астрал, но в Духовном мире на его уровне

созданы все условия для его существования: там такие же Духи, как и он, он может с

ними общаться, может обратиться к Ангелам-консультантам за поддержкой и т.д. По

крайней мере, я не видел таких Духов, которые постоянно хотят ходить в Астрале. А

смысл ходить?  Люди все равно его не слышат.

 

1:17:50 Почему были допущены взрывы в Хиросиме и Нагасаки.  Расчет

Духовного уровня. Оздоровительный центр.

Максим:  Я  понял. Почему  инопланетяне  допустили  взрыв  в  Хиросиме  и

Нагасаки?

Ирина: Это хороший вопрос. МидгасКаус  и ЛиШиони говорят,  что тоже им

интересовались,  когда  прилетели  на  Землю.  «В Межзвездном  Союзе  наши учителя

отвечали,  что  эти взрывы и разрушения  были допущены специально.  Во-первых,  и

Ангелами, то есть существами Духовного мира, и инопланетянами, которые могли это

остановить, так как были недалеко - на базе, на Алтае, и видели излучение. Допустили

для того, чтобы люди могли не теоретически, а практически узнать, к чему приводят

такие войны».

Максим: Да,  кстати,  мне  пишут  сообщения.  Духовный  уровень  вы  можете

узнать - под видео есть ссылка. Когда видео закончится,  там вы можете рассчитать

свой духовный уровень.

По  поводу  Оздоровительного  Центра.  Мы  обязательно  разместим  всю

информацию на сайте.  Сейчас  мы подготавливаем видео ролик и слайды для того,

чтобы вы понимали, что у нас там есть.  Соответственно, нужно будет искать на сайте.



Ссылка на сайт тоже будет под видео, но позже. То есть буквально через 2–3 дня всю

информацию об Оздоровительном Центре смотрите на сайте. Так, дальше поехали.

 

1:19:21  Исключенный  из  определенной  деноминации  остается  ли  в

христианском эгрегоре?

Максим:  При  исключении  из  членства  церкви  у  протестантов,  остается  ли

исключенный в христианском эгрегоре?

Ирина: Да, если он крещен в любой христианской деноминации и продолжает

верить  в  Христа  как  в  спасителя,  как  в  Бога  -  конечно,  он  остается.  Просто,  он

исключен из определенной деноминации. Надо молиться и любить Его.

 

1:19:47 Детектор лжи на Первом канале для Ирины Подзоровой и Максима

Русана.

Максим: Алекс 030, я приветствую вас, мы согласны пройти детектор лжи на 1

канале, в программе «На самом деле», если нас пригласят.

Ирина: Конечно.

Максим: Мы не боимся. У нас нет сознательного желания вас обманывать. Мы

говорим только то,  что понимаем,  слышим и видим. Поэтому мы согласны пройти

детектор лжи в любой программе, не только в программе «На самом деле».

Ирина: Конечно, даже сейчас готовы пройти.

Максим: Да, хоть сейчас поехали.

 

1:20:25  О диабете  у  ребенка.  Влияет  ли  инсулин  на  Душу?  Как  помочь

ребенку исцелиться.

Максим:  Расскажите  про диабет  у  ребенка.  Влияет  ли инсулин  на  развитие

Души? Как помочь исцелиться ребенку?

Ирина: Знаете,  такая  очень  интересная  тема  -  про  ребенка.  Диабет  бывает

врожденной и приобретенной формы. Но если он проявился в раннем возрасте до 14

лет - это уже говорит о нарушении в его энергетике, так как его родители тоже влияют

на его энергетику.

Являясь  родителями,  вы  можете  пройти  общение  со  своим  Высшим  Я  и

Высшим Я ребенка, чтобы выяснить духовную причину этого заболевания, и возможно

ли восстановить физическое тело или максимально облегчить его состояние. Почему

он  пришел  в  такое  тело?  Какая  была  его  задача?  Все  это  вы можете  выяснить  на



общении со своим Высшим Я, в том числе узнать тот способ исцеления, который ему

может  помочь.  Это  все  очень  индивидуально.  А насчет  инсулина,  влияет  ли он на

Душу? А как он влияет на Душу?

Максим: На Душу влияет не инсулин, а тот, кто его колет.

 

1:21:37 Об общении с Высшим Я.

Максим: Как общаться с Высшим Я?

У нас много видео, информации, ретритов и статей.  Ретрит, который будет в

Беларуси, тоже посвящен обучению походу к Высшему Я. Как раз там мы вас будем

этому учить. Будут лекции, семинары, практики. Вместе с нами в Беларусь едут более

15-ти  специалистов,  которые  помогут  вам  попасть  на  Высшее  Я.  Все  будет  очень

интересно.

 

1:22:15 Контактеры с аннунаками.

Максим: Есть ли на Земле люди, которые контактируют с аннунаками?

Слово аннунаки переводится,  как «существа,  пришедшие с неба», и на Земле

таких людей очень много, их называют «контактеры». Поэтому не обобщайте всех под

одними аннунаками.

Аннунаками  называли  и  жрецов,  которые  контактируют  с  пришельцами,  и

самих пришельцев называли аннунаками, поэтому здесь вопрос такой…

У нас осталась буквально одна минута, последний вопрос ловим.

 

1:22:51 Месяц Ясный.

Максим: Кто такой Месяц Ясный? Ты не знаешь случайно, кто такой Месяц

Ясный?

Ирина: Где этот вопрос?

Максим: Кто такой Месяц Ясный?

Ирина: Наверное, какое-то лунное божество, наподобие Вселенной,  только в

мужском обличии. Лунный плазмоид.

Максим: Ладно, мы пошутили.

 

1:23:18  Можно  ли  пользоваться  одеждой  умершего  человека?

Энергетическая информация умершего человека. Энергетический конфликт.

Максим:  Можно  ли  пользоваться  посудой,  одеждой  умершего  человека  и



вообще чем-нибудь от умершего?

Ирина: В  энергетическом  и  духовном  плане,  если  человек  находится  на

высоких  вибрациях,  то  любую  вещь,  кому  бы  она  ни  принадлежала  до  этого  -

умершему или живому человеку, он заряжает своей энергией. Буквально 1–2 дня, и он

зарядит ее своей энергией. И та энергия, которая будет содержаться в нем, никак не

повлияет на его ауру, если у него сильная аура, здоровая энергетика, активированные

чакры. Но если у него ослабленная энергетика, то те мыслеформы, которые вложены в

эту вещь… Еще зависит от того, что это был за человек? Какая причина смерти? Сам

ли он ушел из жизни? По своему ли плану воплощения? Чем он болел?

Это информация не о болезни, а об энергетическом состоянии этого человека,

его мыслеформах, отношению к жизни может повлиять на его ауру, и тут уже зависит

от степени совместимости. Если человек, который умер, совместим с тем, кто носит

его вещи, то никаких проблем не будет. Просто он усилит в нем эти качества. А если

не совместим, то будет такой энергетический конфликт, который может проявляться,

например, в неприятных каких-то сновидениях, депрессии.

 

1:25:04  Об  участии  Ирины  и  Максима  в  передаче  на  Первом  канале

телевидения.

Максим: Я сейчас расскажу один маленький секрет. Наверное, вы не просто так

спросили  о  1  канале.  Может  быть,  информация  уже  просочилась?  Нас  пригласили

сниматься в очень интересной передаче на 1 канале, но я не скажу в какой. Это будет

сюрприз. Я думаю, это будет сюрпризом для многих.

Ирина: Мы не будем говорить, в какой передаче.

Максим: Да, не будем говорить.

 

1:25:32  Как  реагировать  на  Духов,  демонов.  Запись  на  прием  у

специалистов проекта «Кассиопея».

Максим:  Последний  вопрос:  «Умоляю,  ответьте!  Я  вижу  Духов,  демонов  с

самого детства. Они черных и белых цветов. Наиболее часто вижу их ночью. Как мне

на это реагировать? Что с этим делать? Что это может значить?» Это крик о помощи у

человека.

Ирина: Дорогой,  я  вас поздравляю с тем,  что вы такой хороший контактер!

Очень многие люди мечтают этому научиться. А у вас уже есть этот контакт. Как на

него реагировать? Спокойно, с любовью спрашивать Духа, демона.



Во-первых,  вы  должны  понимать,  что  находитесь  в  полной  безопасности.

Полностью доверяйте Богу,  что он вас защитит от любой деструктивной сущности,

если вы не будете снижать свои вибрации. Страх здесь может только помешать.

Честно поговорите с собой.  Если вы боитесь  и никак не можете совладать с

собой, и не снижать свои вибрации, то лучше через Высшее Я просить закрытие этого

канала, контакта, чтобы не повредить себе и постоянно не бояться. А если вы сейчас

послушаете меня и не будете бояться, то сможете с ними разговаривать на равных. Вы

можете  спрашивать:  «Кто  ты?  Для  чего  ты  пришел?  Какую  информацию  ты  мне

хочешь  передать?»  Перед  разговором  с  такими  вопросами  необходимо

поприветствовать эту сущность,  какая бы она не была -  цвета или формы: «Я тебя

приветствую. Благодарю за то, что ты пришел. Посылаю тебе Свет своей любви».

При этом визуализировать,  как  из  вашего  сердца  направляется  луч  Света.  И

здесь  останется  высоковибрационная  сущность  и  наполнит  вас  Светом.

Низковибрационная сущность, если даже и не уйдет совсем, то отойдет подальше, ей

не приятен этот Свет.  Но если она осталась,  то спросить:  «Как тебя зовут?  Что ты

желаешь мне передать?» И все это записывать.  И обратитесь по телефону,  который

есть под каждым нашим видео в Ютуб канале, там есть телефон нашего Центра.

Максим:  Есть телефон специалиста Центра, который записывает на приемы к

специалистам.

Ирина: Запишитесь на прием.

Максим: Я лично как руководитель проекта обещаю, если вы дозвонитесь и

скажете, что задали вопрос на прямом эфире, и Максим разрешил прием по скайпу у

Ирины,  то  я  вам  организую  эту  встречу,  потому  что  это  действительно  большая

проблема  у  многих  контактеров  с  открытым  контактом,  и  они  не  знают  с  кем

контактируют – это все доводит до психбольницы.

Ирина: Да.

Максим: Поэтому наша задача не  довести вас  до психбольницы,  а  дать вам

обратную связь,  как  правильно с  этим работать  и  не  стать  сумасшедшим.  Поэтому

звоните. Под видео есть телефон, это Анастасия или Тамара.

Ирина: Им лучше писать на Вотсап.

Максим: Да, кстати, вы можете написать сообщение: «Прошу вас перезвонить

для записи меня на прием к специалистам». И вам обязательно перезвонят в течение

суток.  Поступает  огромное  количество  звонков,  их  не  успевают  обрабатывать,  но

отвечают абсолютно всем. Поэтому «Божественный странник» позвони, пожалуйста,



по телефону и скажи,  что на прямом эфире Максим дал добро на запись  лично на

прием к Ирине.

Ребята, всем огромное спасибо!

Ирина: Всем спасибо!

Максим: Мы благодарим вас за поддержку. Я лично каждого из вас благодарю

за помощь и поддержку, которую вы оказываете проекту через меня лично. Поэтому

всех обнял, жду на обучении и ретритах. Делаем благое дело! Строим большие центры

и идем вместе дальше. Всем пока!

Ирина: До новых встреч!

 


